



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 741
27 de octubre de 2017

La UCE integrará la Red Académica de Posgrados en Salud Pública

El Dr. Fernando Sempértegui, Rector de la Universidad Central del Ecuador, participó en el taller de constitución de la Red Académica de Posgrados en Salud Pública conformada por varias universidades del país. El objetivo principal de la Red es formar talento humano para fortalecer el sector sanitario del país, la generación y evaluación de políticas públicas a través de la investigación, la formación y capacitación permanente de los recursos humanos.

Para dar funcionamiento a la red el Ministerio de Salud Pública creó una Comisión Ejecutiva Provisional integrada por la Universidad Central del Ecuador; la Pontificia Universidad Católica del Ecuador; la Escuela Politécnica del Litoral; la Universidad Tecnológica Equinoccial, y la Universidad Técnica Particular de Loja, quienes en el plazo de un año deberán entregar la normativa y los reglamentos que regirán este proceso.

Sempértegui propuso que se debe impulsar un diálogo permanente, a través de una instancia alojada en el Ministerio, donde los funcionarios que toman decisiones trabajen con los investigadores, para así generar y recomendar políticas públicas de salud. Destacó que las investigaciones que se realizan en el país pueden contribuir a generar cambios, de manera activa, en la gestión del conocimiento y toma de decisiones en salud. Por ello es importante que el Ministerio permita la importación de equipos y materiales requeridos para desarrollar la investigación científica mencionó Sempértegui.

El taller tuvo como objetivo reflexionar sobre el papel que tiene el profesional de la salud para intervenir en los determinantes de la política pública en salud. **J.S**

